Kärntner Woche, 02. Januar 2014



Zeigen vor, wie es geht: Marina und Amelie steigen bei fremden Leuten nicht ins Auto ein

Vassachs Volksschüler lernen das "Nein-Sagen"

der Volksschule Vassach ein Projekt für Gewaltprävention abgehalten. In fünf Einheiten zu je 50 Minuten unterrichteten Haris Bilajbegović und Thomas Huber von der "Securus- Akademie für Gewaltprävention und Integration insgesamt 92 Kindern zum Thema.

Inspielerischer, altersadäquater

Weise wurde den Schülerinnen und Schülern das Thema "Sich in problematischen, unangenehmen Situationen richtig zu verhalten" dargebracht.

KK

"Unser Ziel ist es, das Selbstbewusstsein der Kinder so zu stärken, um sie vor unangenehmen oder gefährlichen Situationen zu schützen", so Bilajbegović und Huber. 793300